

Les Vergers Villeneuve and Blueberry Farm

A family-oriented blueberry farm and apple orchard.

LES VERGERS VILLENEUVE & BLUEBERRY FARM

St-Pascal de Baylon, Ontario. Approuvé le 24 avril 2017

Sommaire du financement : L'entreprise ajoutera la production de vin de fruits, l'objectif est de produire entre 5,000 et 8,000 bouteilles de vin selon la récolte des fruits (pomme et poire) et petits fruits (fraise, framboise, bleuet et canneberge). Le vin sera produit et vendu à la ferme. Une allonge sera construite à la grange existante. En 2018, l'entreprise souhaite produire une plus grande variété de petits fruits et offrir au tourisme l'opportunité d'y passer une journée complète.

Résultat : Ce projet permet l'ouverture de nouveau marché pour l'entreprise (un marché déjà actif), une augmentation de production, et en effet une augmentation des ventes et offre aussi une belle visibilité pour la région de Prescott Russell. 2 emplois saisonniers sont créés

Coût du projet: 44,723\$ / PDEO 15,000 \$

LES VERGERS VILLENEUVE & BLUEBERRY FARM

St-Pascal de Baylon, Ontario. Approved on April 24, 2017

Funding Summary: The business will start the production of fruit wine, the goal is to produce between 5,000 and 8,000 bottles of wine depending on the fruit crop (apple and pear) and the berry crop (strawberry, raspberry, blueberry and cranberry). The win will be produced and sold directly at the farm. The existing barn will be extended. In 2018, the business wishes to offer and wider variety of berries and offer tourists the opportunity to spend the whole day at the farm.

Results: This project will open new markets for the business (an active market), an increase in production and sales and also offer great exposure for Prescott and Russell. 2 summer jobs will be created.

Project cost: \$ 44,723/ EODP \$ 15,000